

Die Macht der Musik.

Ein jedes Musikinstrument hat besondere Eigenschaften...

Die Wirkung der Musik beschränkt sich nicht auf den Gehörssinn. Ein Dr. Gordon von Havana will entdeckt haben...

Amulette als Schutzmittel.

Das ägyptische Volk die größten Anhänger dieses Aberglaubens.

Von den ägyptischen Amuletten plaudert ein Mitarbeiter des „Journal des Debats“: Es gab kein Land, in welchem die Amulette als Schutzmittel gegen allerlei Uebel eine solche Rolle gespielt hätten wie in Ägypten.

Unerhobene Bankdepotiten.

Lauter Banknoten haben Einlagen von Bankgeld und Jewelen unbekannter Eigentümer.

In dem Interatentheil verschiedener großer englischer Zeitungen erscheint gegenwärtig eine Anzeige, die interessant genug ist, auch von denen, an die sie nicht gerichtet ist, näher betrachtet zu werden.

Schah Mohammed Ali.

Der entthronte Mohammed Ali sucht den Thron wiederzuerlangen.

Die Bestimmung gegen ihn, seiner Majestät wegen, herrscht jedoch noch an.

Mohammed Ali, der es unternimmt, wieder zu dem Throne zu gelangen, den er so schmählich verlassen mußte, trat seine kurze Regierung mit dem Beginne des Jahres 1907 an.

Der Schah sah das Parlament als den Erreger der Abneigung gegen ihn an und begründete eine parlamentarische Partei unter Führung seines ergebeneren und vertrauten Freundes, des alten Haudegenes Emir Behabar.

Es war aber nicht das Parlament allein, das gegen den Schah Front machte, sondern ein in Persien noch einflussreicher Faktor, die Geistlichkeit.

Wald nach dem Bombenanschlag richtete der Schah einen Brief an das Parlament mit heftigen Vorwürfen, weil der Verübter des Attentats noch nicht abgefaßt worden war.

Dies gab dem Ansehen des Herrschers den letzten Stoß, und da er sich in seiner Hauptstadt nicht mehr sicher fühlte, verließ er fluchtartig den Palast und flüchtete nach dem außerhalb des Stadthores gelegenen Jagdschloß (Stadthort) über.

In der Vergangenheit leben die Träumer, in der Zukunft die Phantasten. Wüßt du die Gegenwart meistern, so sei thätig.

Advertisement for Castoria 900 Drops. Includes text: 'Vegetable Preparation for Assimilating the Food and Regulating the Stomach and Bowels of Infants and Children'.

Advertisement for Castoria. Includes text: 'CASTORIA für Säuglinge und Kinder. Die Sorte, Die Ihr Immer Gekauft Habt'.

größere Anzahl angesehener Personen nach Botschaft kommen und zwang sie dort unter dem Trude bereitwilliger Soldaten und ihnen vorgeleiteter Festen, eine Schrift gegen die Verfassung zu unterzeichnen.

Als das nächste aber dem Schah nichts, die Bestimmung gegen ihn wurde immer größer, und überall loderten die Flammen der Empörung auf, ganz besonders in der von ihm einst regierten Provinz Azerbeidschan.

Im Kleinen trenn.

Verjuche nicht, große Dinge zu thun; verjuchende dein Leben nicht mit dem Warten auf Gelegenheit zu Geldentzichten, die dir vielleicht niemals kommen wird.

Ein Bettlerlegat.

Das Betteln keineswegs das unehrlichste Geschäft ist und sich auch die auf diese Weise gesammelten kleinen Beträge zu ansehnlicher Höhe summieren können, zeigte sich wieder vor kurzem an einem Falle, der sich in Großwardein zutrug.

Nicht hat er. „Schade, daß ich keine Sumor hab“, sonst kämen Sie aus dem Lachen nicht raus!

ter ward. Wir hätten da nichts gesehen als blinde chaotische Gemalten des Wassers und Feuers im Kampfe mit einander. Ebenso aber vermögen wir in unserer gegenwärtigen Welt des Wachstums und Werdens nicht zu erkennen, zu welcher Entfaltung unsere Seelen mitten in diesem Thal der Unvollkommenheit geführt werden, mitten hindurch das, was uns die verworrene Qual unseres Daseins erscheidet.

Welches Land stellt der Schweiz die meisten Befucher?

In Bern ist soeben die Statistik des schweizerischen Fremdenverkehrs veröffentlicht worden. Sie zeigt, daß in der letzten Zeit seitfame Besuche eingetretten sind, was die Heimath der die Schweiz besuchenden Fremden angeht.

Ein Bettlerlegat.

Das Betteln keineswegs das unehrlichste Geschäft ist und sich auch die auf diese Weise gesammelten kleinen Beträge zu ansehnlicher Höhe summieren können, zeigte sich wieder vor kurzem an einem Falle, der sich in Großwardein zutrug.

Nicht hat er. „Schade, daß ich keine Sumor hab“, sonst kämen Sie aus dem Lachen nicht raus!

Ein Eisenbahnunfall gegen die Gutmädels.

Die Eisenbahndirektion Saarbrücken hat jetzt im Kampfe gegen die Gutmädels zu einem sehr energischen Mittel gegriffen. Sie hat folgende Bekanntmachung erlassen: „Der gegenwärtig bei Frauen beliebte Gebrauch überlanger Gutmädels kann im Bedrange des Eisenbahnverkehrs sehr leicht schwere Verletzungen anderer Personen verursachen.“

Der Dom zu Conversano

In der apulischen Provinz Bari ist in der Nacht vom 10. zum 11. Juli durch einen Brand zerstört worden, der durch unvorsichtige Handwerker, die im Innern mit Ausbesserungen beschäftigt waren, verschuldet worden ist.

Ein Küchen-Don Juan.

Hauptmann: „Feldwebel, dem Hüßler Bieste wird schon wieder die Uniform zu eng! Verstehst du nicht Kerl friert nichts von Saufe geschickt, und so reichlich ist die Menge doch auch nicht bemessen.“

Eine vereitelte Köpenickade.

Eine lustige Geschichte, die lebhaft an den Streich des Schusters Boigt erinnert, wird aus dem märkischen Städtchen Verneuchen gemeldet. In dem dortigen Rathhause erschien die Lage ein etwa 35-jähriger, sehr elegant gekleideter und sehr auftretender Herr, der den Bürgermeister der Stadt zu sprechen wünschte.

Ein Bettlerlegat.

Das Betteln keineswegs das unehrlichste Geschäft ist und sich auch die auf diese Weise gesammelten kleinen Beträge zu ansehnlicher Höhe summieren können, zeigte sich wieder vor kurzem an einem Falle, der sich in Großwardein zutrug.